

新型コロナウイルス感染症に係る 市長メッセージ

令和2年10月18日

昨日に引き続き、本日も県から当圏域内での新型コロナウイルス感染症患者の発表がございました。

感染症患者の調査や対応は、青森県が所管する弘前保健所において行われておりますが、しばらくの間はクラスターを起点とした新たな感染者が確認されるかもしれません。

ここ数日の感染拡大状況から判断し、今後のさらなる感染拡大を防ぐため、市教育委員会と協議し、市内の市立小学校・中学校については10月19日 月曜日から25日 日曜日まで臨時休業することといたしました。

併せてなかよし会、児童館については朝からご利用いただける体制を整えますので、必要に応じてご利用ください。

また、行事などの開催を予定されている市民の皆さんにおいては、急がないもの、延期が可能なものについては、10月25日 日曜日まではできるだけ開催をお控えいただくようお願いいたします。

これまでの調査の状況から、感染の起点は明らかとなっており、感染の可能性がある方には、保健所において順次、検査が行われており、感染が確認された場合に公表されております。

これからも、青森県が公表した事実に基づき、皆様には正確な情報を、速やかに提供するとともに、感染の早期収束に向け、県と連携し

全力を挙げて対応策を講じることとしており、弘前市から弘前保健所へ職員を派遣することといたしました。

市民の皆さまは、過剰に反応することなく、これまでどおり、感染防止の基本的対策である「マスクの着用」、「手洗い」、「手指の消毒」、「咳エチケット」、「検温をはじめとした体調管理」を行っていただくとともに、感染拡大防止のため、普段の生活においては、密集、密接、密閉による「三つの密」を避けていただくようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症に感染したくて感染する方はいらっしゃいません。大変な思いをされ、ご苦労をされているのは、感染したご本人であります。

感染が確認された方には、安心して療養に専念していただき、1日も早い回復をお祈りいたしますとともに、皆さまには、誰しも自分が知らないうちに感染してしまう可能性がある病気であることを、今一度、思い起こしていただき、これまで申し上げましたお願いに加えまして、思いやりのある行動をお取りいただくよう、何卒よろしくお願いいいたします。